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ここが聞きたい 般一 質 問

一問一答方式 自民クラブ
長神		隆士		議員

地元の意見や地域活性化の展開を配慮しながら検討

廃止した保育園等を活用した取り組みは

空き家施設を活用した取り組みについて
問 	 廃止した保育園・小学校を活用した取り組みは。
答 	 地元の意見や地域活性化の展開を考慮しながら検
討する。民間活用も模索したい。

問 	 地元自治会が利用できるのはどのような場合か。
答 	 廃止施設は、まず他の公共施設の利用を検討する。
その後、地元自治会や公共的団体等の利用要望を
受け付けていくが、用途制限があるため難しい。
公共施設として利用した場合は、余ったスペース
を自治会の公益活動に使ってもらうことは可能で
ある。

問 	 一部を地元自治会が使用する場合の費用負担は。
答 	 ほかの公共施設の場合と同様に、公共性・公益性
から判断することとなるが、維持管理費など一部
を負担していただく。

問 	 交通の便が良い市街地の空き家や空き店舗を、高
齢者のサロンとして利用する考えは。

答 	 市街地でサロンを立ち上げようとするグループが
あれば、空き家等の情報を知ることができるよう
支援体制を整えたい。

問 	 サーファーが空き家を探していると聞くが、空き
家バンクの登録状況は。

答 	 制度申込者は28件だが、物件登録は少なく、3件。
契約成立は昨年度1件、今年度0件。

問 	 空き家の利活用のための支援策は。
答 	 空き家バンクの登録物件を改修する場合、工事費
2分の1（上限30万円）の補助がある。耐震改修の
補助制度もある（上限130万）。

問 	 登録数の増加策やボランティアの活用に地域おこ
し協力隊制度は活用できないか。

答 	 観光支援や文化振興等の事例はあるが、今の本市
での空き家の活用をサポートする取り組みにはそ
ぐわない。

  一般質問とは

　議員が、市の一般事務について、執行機関に対しその事務の

状況・将来の方針などについて、報告・説明を求め、疑問を問い

確かめるために質問をすることです。

　一般質問は定例会（年4回）のみ行えます。

旧加治保育園は市（維持管理課）が使用


